



Flüchtlingspolitik

Description

Moment mal – Spur der Woche

Foto: Sonja Knapp

Nachklang zu einer Mahnwache für humane Flüchtlingspolitik anlässlich des Welt-Flüchtlings-Tages am 20. Juni:

Laut dem Flüchtlingshilfswerk der Vereinten Nationen ist die Zahl der Menschen auf der Flucht so hoch wie nie zuvor: weltweit über 80 Millionen.

In Deutschland kommen immer weniger Schutzsuchende an, weil sichere Fluchtwege blockiert sind. Die zivile Seenotrettung wird in ihrer lebensrettenden Arbeit behindert und kriminalisiert. Gleichzeitig finden weiterhin Abschiebungen in Kriegs- und Krisengebiete statt.

Angesichts dieser Missstände stehen Menschen füreinander ein und geben damit der Hoffnung ihre Stimme und ihr Gesicht:

**zusammen lernen und arbeiten
zusammen gärtnern
zusammen fit bleiben
zusammen bangen und hoffen
zusammen LEBEN**

Text auf einem Banner bei der Mahnwache

Das macht mir Mut und Hoffnung.
Und ein Gebet formt sich in mir:

Gott, Du bist auf der Seite der Menschen,
an denen wir gerne vorbeischaun.

Wir brauchen Deinen Blick,
um unsere Stimmen für die zu erheben,
die in unserer Gesellschaft keine Stimme haben.

Wir bitten um Kraft, Ausdauer und Zuversicht
für diejenigen, die sich für Geflüchtete einsetzen
und um eine humane Flüchtlingspolitik,

in der Menschenrechte zählen.

Amen.

[Sonja Knapp](#)